

El IEF aplaza su junta hasta fijar una postura sobre Catalunya

La asociación intenta aprobar un documento antes del congreso anual

CONCHI LAFRAYA
Madrid

El Instituto de Empresa Familiar (IEF), la asociación que agrupa a las grandes empresas familiares en España, ha aplazado su junta extraordinaria, que iba a celebrarse precisamente mañana, día 31.

El motivo del encuentro sólo tenía un punto que tratar en la convocatoria: consensuar una postura sobre Catalunya. El presidente del IEF, José Manuel Entrecanales, que también preside la empresa constructora y de servicios Acciona, propuso a los miembros de la junta un borrador de declaración, con referencias a la unidad de España, que generó cierta controversia. Por ese motivo se procedió a elaborar otro redactado, en el que participaron activamente otros miembros catalanes de la junta, en el que las referencias a la unidad se

centraron únicamente al terreno económico, y que tampoco consiguió un respaldo unánime.

Según fuentes empresariales, la junta se ha aplazado por dos motivos. Por una parte, al ser víspera del puente de Todos los Santos muchos de los socios habían declinado acudir al encuentro.

Esto implicaba tener un documento acordado a principios de esta semana. Por ello, se puede deducir que aún no se ha alcanzado un acuerdo o posición común sobre la cuestión catalana. A ello se suma que el ministro de Economía y Competitividad, Luis de Guindos, que iba a acudir a dar una conferencia al final de la reunión de la junta del IEF, ha tenido que anular la cita debido a su agenda internacional.

En principio, el próximo Eurogrupo formal está previsto para el 12 de noviembre, pero este miércoles, según fuentes comuni-



MANÉ ESPINOSA

Certidumbre y diálogo. Preguntado sobre el debate catalán, el ministro Luis de Guindos defendió que es necesario que no haya incertidumbre: "La principal obligación es generar certidumbre", dijo en el Cercle Financer de La Caixa

Guindos anula su asistencia al encuentro con empresarios por la agenda internacional

tarias, hay un Eurogrupo extraordinario por videoconferencia y telefónico para hablar de Grecia y desbloquear el siguiente tramo de ayuda al país. Como puede alargarse durante varias horas

Guindos ha preferido aplazar el compromiso con el IEF.

De todas formas, no se descarta que el ministro acuda finalmente a la reunión, ya que está previsto que la asamblea extraordinaria se celebre entre el 5 y el 11 de noviembre. Es decir, una semana más tarde.

El organismo pretende tener lista una posición sobre Catalunya antes del 11 de noviembre, día en que se inicia el Congreso Nacional de la Empresa Familiar, y que durará hasta el 13. Este año, el encuentro, al que acuden unos

400 empresarios, se celebra en Barcelona.

Las empresas del IEF suman el 16% del PIB español y cada una de ellas factura una media de 1.400 millones de euros. Figuran algunos de los grupos españoles más conocidos como Mercadona, Inditex, Adolfo Domínguez o Osborne; pero también forman parte del IEF, que se fundó en Barcelona, un nutrido grupo de empresas de Catalunya, como Puig, Planeta, Mango, Almirall, Agrolimen, Cobega o Laboratorios Esteve, entre otras.

otro redactado, en el que participaron activamente otros miembros catalanes de la junta, en el que las referencias a la unidad se

En principio, el próximo grupo formal está previsto para el 12 de noviembre, pero este miércoles, según fuentes comuni-

lefónico para hablar de Grecia y desbloquear el siguiente tramo de ayuda al país. Como puede alargarse durante varias horas,

día en que se inicia el Congreso Nacional de la Empresa Familiar, y que durará hasta el 13. Este año, el encuentro, al que acuden unos

empresas de Catalunya, como Puig, Planeta, Mango, Almirall, Agrolimen, Cobega o Laboratorios Esteve, entre otras.●

La ministra Báñez asegura que “estamos saliendo de la crisis”

MADRID Redacción y agencias

“Estamos saliendo de la crisis”, afirmó ayer la ministra de Trabajo, Fátima Báñez, en la presentación del número 100 de la revista que edita su ministerio y se ha dedicado a la reforma laboral. Convencida, Báñez añadió que “no es un optimismo vacío”, puesto que “se están viendo ya señales esperanzadoras”.

La ministra de Empleo, que realizó estas declaraciones tan sólo 72 horas después de hacerse público que el paro supera el 25% de la población activa, justificó su optimismo en las decisiones “responsables” del Gobierno y en las reformas que se están adoptando “desde la confianza en nosotros mismos”.

A juicio de Báñez, España está hoy mejor preparada para afrontar la crisis que en los años noventa ya que la renta per cápita dobla la de entonces y hay un 50% más de ocupados que en 1996 pese a la alta destrucción de empleo que se ha producido. “Tenemos futuro y vamos a salir fortalecidos” de la crisis. Preciso que la recuperación no se producirá por un optimismo “antropológico, sino porque tenemos confianza en nosotros mismos”.

Tal como dijo, España cuenta con fortalezas como una econo-

mía internacionalizada y diversificada, un sector turístico puntero y una juventud muy bien formada. Defendió la reforma laboral, que “está ayudando a muchas empresas a superar la crisis”, gracias a una mayor flexibilidad interna.

Báñez añadió que “hoy más que nunca” el empleo es el centro de todas las políticas del Gobierno, seguido de la “responsabilidad que es tarea de todos”. Subrayó que el empleo no se crea con teoría “ni derrochando dinero público en tareas prescindibles” sino en proyectos que “den confianza”. La confianza es otro de los objetivos del Gobierno, para utilizarla contra quienes no ven España “con ilusión y alegría”.

En este punto, se refirió por ejemplo a la responsabilidad de los empresarios como impulsores de la salida de la crisis a través de la generación de riqueza y la creación de empleo, así como de los funcionarios, a través de su “vocación de servicio”.

Minutos antes de pronunciar estas palabras, medio centenar de trabajadores del ministerio se concentraron a las puertas de la sala donde iba a realizarse la presentación de la revista portando carteles y pitos, y pidiendo a gritos la dimisión de la ministra.●

¡Enhorabuena!

Damos la **bienvenida a los 2.000 asesores financieros asociados a EFPA** que han obtenido las certificaciones profesionales EFA y EFP durante 2011 y 2012...

... y también **a los miles de clientes que disfrutan del asesoramiento cualificado** y transparente de nuestros más de 10.000 asociados profesionales certificados en España.

Averigüe si su asesor financiero está certificado por EFPA España. Acceda al buscador de EFA's y EFP's en la web: www.efpa.es



Confianza - Conocimientos - Ética